



---

PROCÈS-VERBAL DE LA QUATRIÈME SÉANCE DE L'ANNÉE SCOLAIRE 2016-2017 DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE SECONDAIRE DE MORTAGNE TENUE LE MERCREDI 25 JANVIER 2017, À 19 H AU 955, BOULEVARD DE MONTARVILLE, À BOUCHERVILLE.

SONT PRÉSENTS À LA SÉANCE :

**Karina Beaudin, secrétaire de la rencontre**  
Isabelle Boisvert, parent  
Daniel Boucher, enseignant  
Anne-Marie Bruson, parent  
Caroline Charland, parent  
Daniel De Angelis, directeur  
Patrick Desparois, parent  
Walter Furlong, enseignant  
Patrick Jeannotte, représentant des professionnels  
Martine Jolicoeur, parent  
Lynda Ouellet, enseignante  
Maude Parisella, parent  
Lyne Pearson, enseignante  
Susie Rebts, représentante du personnel de soutien  
Johanne Roy, représentante de la communauté  
Yves Thivierge, enseignant  
Martin Trépanier, parent

SONT ABSENTS :

Laurence Lachapelle, représentante des élèves  
Valérie Masny, représentante des élèves

---

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

Monsieur Martin Trépanier déclare la séance ouverte à 19 h 05.

2. LECTURE, RÉVISION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

**CE-949-01-25**

Il est proposé par Monsieur Daniel Boucher, appuyé par Madame Maude Parisella, d'adopter l'ordre du jour tel que présenté.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

3. RÉVISION ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 26 OCTOBRE 2016

**CE-950-01-25**

Il est proposé par Madame Anne-Marie Bruson, appuyée par Madame Susie Rebts, d'adopter le procès-verbal tel que présenté.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 7 DÉCEMBRE 2016

Point 6.1 : CAMPAGNE DE FINANCEMENT DU CLUB SCIENCES

Monsieur Daniel De Angelis mentionne que le suivi a été fait et que la campagne de financement a eu lieu.

#### Point 7.1 : COMPLEXE MULTISPORTS

Monsieur Daniel De Angelis nous informe que le directeur général de la Ville a reçu le contrat aujourd'hui. La demande sera acheminée à Québec. Le délai d'attente sera plus long si la décision doit passer par les juristes puisque la grève a lieu présentement. Monsieur De Angelis aimerait que le projet soit finalisé avant le 4 mars.

#### Point 8.1 : PASSAGE PIÉTONNIER

Monsieur Daniel Boucher demande si le suivi a été effectué au sujet des lumières qui devaient être installées au-dessus de la traverse piétonnière de l'école. Monsieur Daniel De Angelis nous informe que la ville prévoit procéder avant la fin de janvier.

### 5. PAROLE AU PUBLIC

Pas de public ce soir.

### 6. POINTS DE DISCUSSION ET/OU D'ADOPTION

#### 6.1 GRILLE-MATIÈRES

Monsieur Daniel De Angelis informe les membres qu'une demande syndicale pour un moratoire d'une année a été faite par les enseignants. L'école attend la décision du ministre.

#### **CE-951-01-25**

Il est proposé par Madame Isabelle Boisvert, appuyée par Madame Caroline Charland, d'adopter la nouvelle grille-matière de 5<sup>e</sup> secondaire incluant le nouveau cours d'éducation financière advenant le cas où le moratoire serait refusé.

Si le moratoire syndical est accepté, l'original de la grille-matière de 5<sup>e</sup> secondaire sera adoptée en décembre sera utilisé pour les élèves de l'école.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

#### 6.2 RÉVISION BUDGÉTAIRE

Monsieur Daniel De Angelis présente les révisions budgétaires. La subvention « Lecture à l'école » a été remise à l'école (13 333 \$). Environ 4 000 \$ supplémentaires ont été accordés au budget pour le perfectionnement des enseignants. De plus, une mesure additionnelle (30170) de 35 858 \$ a été reçus qui a servi à l'ajout d'un TES en 1<sup>re</sup> secondaire et d'un enseignant ressource en mathématique.

#### **CE-952-01-25**

Madame Susie Rebts, appuyée par Monsieur Daniel Boucher propose l'adoption des révisions budgétaires.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

#### 6.3 CAFÉTÉRIA

Monsieur Daniel De Angelis explique que le bilan de la cafétéria est positif. Madame Lyne Pearson demande si le suivi a été effectué concernant les repas congelés. Lors d'une rencontre avec Madame Irène Caouette, cette dernière a expliqué à Monsieur De Angelis qu'il n'y a pas assez de personnel pour gérer les produits congelés.

#### 6.4 SUBVENTIONS ACCORDÉES/FONDATION

Deux différents tableaux sont présentés aux membres; le premier concernant les subventions accordées depuis 1991-1992 par la Fondation, et le second concernant les 22 subventions remises à différents projets pour 2016-2017. Le montant accordé pour cette dernière année est de 7 290 \$.

Les activités organisées par la Fondation permettent à celle-ci de ramasser environ 10 000 \$ par année

#### 6.5 PRÉSENTATION DU TABLEAU DES ACTIVITÉS ÉDUCATIVES

Monsieur Martin Trépanier présente le tableau des 16 activités 2017-2018 pour approbation au Conseil.

<b>D-95</b>	
Titre du projet	Je, me, moi autoportrait psychologique
Date	8 mars 2017
Lieu	Musée des beaux-arts de Montréal
Groupe	4 <sup>e</sup> sec. du PEI
Responsable	L. Meloche & M. Deschamps

<b>D-93</b>	
Titre du projet	Conférence enfants entraide
Date	15 mars 2017
Lieu	Auditorium
Groupe	1 <sup>re</sup> sec. général et PEI
Responsable	I. Savaria

<b>D-100</b>	
Titre du projet	Bénévolat TR à la SPCA
Date	Les lundis et mercredis midi en rotation
Lieu	Service animalier Rive-Sud
Groupe	TRP
Responsable	M. Bélanger

<b>D-106</b>	
Titre du projet	Quilles de Boucherville
Date	24 janvier 2017
Lieu	Boucherville
Groupe	970
Responsable	K. Desormeaux et J-F Aubry

<b>D-107</b>	
Titre du projet	Pêche sur la glace à Contrecoeur
Date	9 février 2017
Lieu	Contrecoeur
Groupe	970
Responsable	K. Desormeaux et J-F Aubry

<b>D-99</b>	
Titre du projet	Glissage base de plein air de Longueuil
Date	21 février 2017
Lieu	Longueuil
Groupe	971
Responsable	G. Lalonde et A. Sarrazin

<b>D-101</b>	
Titre du projet	Visite CFP Sorel
Date	13 mars 2017
Lieu	Sorel
Groupe	3 <sup>e</sup> sec. , FMS et groupe 974
Responsable	P. Jeannotte

<b>D-105</b>	
Titre du projet	Biodôme de Montréal
Date	16 mars 2017
Lieu	Montréal
Groupe	970
Responsable	K. Desormeaux et J-F Aubry

<b>D-94</b>	
Titre du projet	Conférence Bernard Borduas
Date	17 mars 2017
Lieu	Auditorium
Groupe	Sec. 3
Responsable	I.Savaria

<b>D-98</b>	
Titre du projet	Réunion Magasin du Monde à Montréal
Date	24 mars 2017
Lieu	Montréal
Groupe	Environ 40 élèves de 1 <sup>re</sup> à 5 <sup>e</sup> secondaire
Responsable	I. Savaria

<b>D-97</b>	
Titre du projet	Théâtre en anglais « Roméo et Juliet »
Date	29 mars 2017
Lieu	Auditorium
Groupe	Sec. 1-2 PEI et général
Responsable	L. Baldock

<b>D-104</b>	
Titre du projet	Cabane à sucre Paul Blanchard
Date	6 avril 2017
Lieu	St-Marc-sur-le-Richelieu
Groupe	970
Responsable	K. Desormeaux et J-F Aubry

<b>D-102</b>	
Titre du projet	Visite du centre des sciences
Date	1 <sup>er</sup> mai 2017
Lieu	Montréal
Groupe	Sec. 3-4-5
Responsable	G. Brulotte

<b>D-103</b>	
Titre du projet	Arcade
Date	9 mai 2017
Lieu	Greenfield Park
Groupe	970
Responsable	K. Desormeaux et J-F Aubry

<b>D-96</b>	
Titre du projet	Visite du CNRC Boucherville
Date	12 mai 2017
Lieu	Boucherville
Groupe	Groupe 352
Responsable	J-C Girard

<b>D-51 (MODIFICATION DE DATE)</b>	
Titre du projet	Visite du CNRC Boucherville
Date	12 mai 2017
Lieu	Boucherville
Groupe	Sec. 5
Responsable	D. Lanneluc

## **CE-953-01-25**

Monsieur Patrick Jeannotte, appuyée par Madame Martine Jolicoeur, propose la tenue de ces activités.

Il est demandé par Madame Lyne Pearson de faire approuver les activités avant d'envoyer l'invitation aux parents.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

### 7. POINTS D'INFORMATION

#### 7.1 INSCRIPTIONS 2017-2018

Monsieur Daniel De Angelis informe les membres que la période d'inscription se déroulera du 6 au 17 février prochain.

#### 7.2 SECONDAIRE EN SPECTACLE

Madame Isabelle Boisvert, nommée juge pour le spectacle, mentionne qu'il y avait beaucoup de talent sur scène. Toutes les performances étaient excellentes.

#### 7.3 REMISE DE DIPLÔMES DE L'IB ET DE LA SÉBIQ

Monsieur Martin Trépanier mentionne que d'intégrer de courtes interprétations artistiques durant la remise de diplômes était une excellente idée. Félicitations à tous, ce fût une très belle soirée.

#### 7.4 SOUPER AU BÉNÉFICE DE LA FONDATION AU RESTAURANT CHEZ LIONEL

Monsieur Daniel De Angelis informe que le souper au bénéfice de la Fondation aura lieu le lundi 20 février prochain au restaurant « Chez Lionel » Ce souper accord Mets/Vin est offert pour 150 \$. Un reçu de 50 \$ pour fin d'impôts sera remis. L'an dernier, 80 convives ont participé à cette activité.

### 8. PAROLE AUX REPRÉSENTANTS

#### 8.1 PAROLE AU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ

Madame Johanne Roy informe les membres que les fêtes du 350<sup>e</sup> anniversaire de la ville de Boucherville sont commencées et qu'aucun retard n'est constaté dans les travaux reliés au Centre sportif. L'ouverture au grand public est prévue pour septembre 2017.

#### 8.2 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS

Monsieur Patrick Desparois a fait suivre aux membres du conseil d'établissement les communications reçues par le comité de parents. La prochaine rencontre de ce comité aura lieu demain soir.

### 9. QUESTIONS DIVERSES

Aucune question.

### 10. CLÔTURE DE LA SÉANCE

**CE-954-01-25**

Il est proposé par Madame Lyne Pearson, appuyée par Monsieur Daniel Boucher, de lever la séance à 20 h.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

---

Président

---

Directeur de l'école

La secrétaire de la séance,  
Karina Beaudin  
/ 2017-01-25